



大澤 茂樹  
Shigeki Osawa  
総合格闘家  
生年月日:1986年5月2日  
出身地:茨城県  
身長:168cm  
体重:67kg  
戦極育成選手  
バックボーン・レスリング  
経歴:霞ヶ浦高→山梨学院大学

小学校5年からレスリングを始め、レスリングの名門・霞ヶ浦高校へ入学。インターハイで団体戦連続優勝に貢献とともに、個人戦のタイトルも総なめにした。3年時には全国高校選抜、インターハイ、国体の全国大会三冠を達成し、全国最優秀選手賞を受賞。山梨学院大学に進学すると、1年生でいきなり大学選手権制覇。その後もジュニアの世界大会で好成績をおさめ、2007年から本格的にシニアの大会へ参戦。6月に行われた全日本選抜選手権では、超攻撃スタイルで並み居るシニアの強豪を倒し見事初制覇。関係者から「20年に一人の逸材」と評価され、同年11月には圧倒的な強さで2年ぶりに60kg級の大学王者に返り咲いた。北京五輪出場こそ逃したが、7月にギリシアで行われた世界学生選手権では金メダルを獲得し、同世代世界最強を証明した。

2009年4月5日、総合格闘家デビュー。  
総合格闘技戦績6勝1敗。

## 総合格闘家 大澤茂樹選手インタビュー

昨年、レスリングから総合格闘技に転向し、戦極育成選手としてプロデビューを果たした大澤選手。パンクラス、戦極のオープニングファイト、11月の両国大会では戦極本戦に初出場など順調にキャリアを積んでいます。6月20日(日)「SRC13」では和術慧舟會の孤高の寝業師・戸井田カツヤ選手と対戦することが決まりました。

### なぜ総合格闘技に挑戦しようと思ったのですか?

元々格闘技が好きでレスリングを始めました。レスリングで培ったもので総合格闘技に活かしていきたい。  
総合でもレスリングが強いところを見せていきたい。

### 総合格闘技の練習を始めて、何か感じたことはありますか?

総合格闘技はレスリングと似ている部分もありますけど、やはりかけ離れているものだと思いますし、最初は初心者だったので分からぬことだらけでした。  
レスリングをやっていた基礎体力は十分に通用すると思うのですが、関節技や打撃はすごく難しいですね。

### どういう部分に注目してもらいたいですか?

レスリングのタックルは誰にも負けないとあってます。だからタックルで倒して後は殴るだけ。タックルは自分がずっとやってきたことでそこには自信がある。  
レスリングがバ力にされないように、レスリングをアピールして戦いたい。

### ロンドンオリンピックを目指したいと思うですか?

レスリングでは北京(五輪)に行けなくて、五輪はレスリングに残してきたもの。  
ロンドン五輪へのチャンスが生まれたので、挑戦したいと思う。  
タイミングを見てレスリングの試合には出たい。五輪選考会に名乗りを挙げたいですね。  
ただ総合の試合を休むつもりはないし、五輪に向けてレスリングも総合も練習することは損じゃないと思う。



**SRC**  
SENGOKU RAIDEN CHAMPIONSHIP  
SRCオフィシャルサイト  
[www.src-official.com](http://www.src-official.com)



社団法人こども環境フォーラム様より、去る4月30日に日本武道館で行われましたWBC世界バンタム級タイトルマッチに新極真会 川崎東湘南支部 川原道場の子供達をご招待いただきました。子供達の感想をご紹介したいと思います。

ぼくは、4月30日にボクシングを見に行きました。それは長谷川ほづみVSフェルナンドモンティエルです。

会場のふいきは、すごく大きかったです。長谷川せん手が、スタジアムにのぼったとき、強そうに見えて、かっこよかったです。

すこかったところは右のジャブから、左のパンチでした。づきをしたところです。フェルナンドモンティエルもすごいこうげきを出していました。それに負けず長谷川も、こうげきを出していました。ところが4ラウンドの、途中までは、長谷川は、こうげきを出していました。けど、ラストでやられてしましました。

だけど、ぼくは、長谷川は手数を出していく、すごくがんばったと思いました。すこかったです。

(中村海大・小学2年生)

すこかった。かっこよかったです。ほづみせんしゅがまけてくやしかった。またがんばってね。

ぼくもつよくなりたい。(うじいえあいと・小学2年生)

テレビよりはくりよくがありました。つい大声をだしておうえんしてしまいました。

(多田昌磨・小学3年生)

長谷川選手のパンチは、はくりよくがありました。お母さんのために試合をやっているのに負けちゃって、僕もくやしかったです。またがんばってください。

(小室金太郎・小学4年生)

ボクシングの試合を初めて見ました。とても迫力があり、びっくりしました。パンチが強くて早く、どんどん前に向かっていく長谷川選手がかっこよかったです。

ぼくも長谷川選手みたいに強い人になりたいし、強い空手の選手になりたいです。これからもがんばってください!

(秋谷海成・小学2年生)

あいてのすきがないのにパンチをいれてすごいとおもいます。ぼくもがんばります。

(川原琉駆・小学2年生)

長谷川選手のパンチも強かったです、反応も速かったです。感動しました。

(石嶋慎吾・小学5年生)

本当に見ると凄い迫力でした。ありがとうございました。

(石嶋球治・中学2年生)

僕はボクシングの試合を見たのは初めてですが、長谷川選手の事は大好きだったので招待してもらってとてもうれしかったです。

長谷川選手のステップやパンチをよけるスピードが速くてびっくりしました。TKOで負けてしまったけれど、打たれてても立とうとしているのを見て、僕も空手の試合をがんばらなければと思いました。

これからもずっと応援しているのでまたケガを治してリ

ングに帰って来て下さい。

(鶴島瑠生・小学4年生)

長谷川選手の試合を見て、私ももっと強くなろう!と思いました。とても勇気をもらった1戦でした。

私ももっと強くなって、また長谷川選手の応援に行きました。感動的な試合を見せていただけてありがとうございました。

(多田亜彩美・小学5年生)

今回僕はキッズ応援団として招待して頂き初めてボクシングの試合を生で見ることができました。会場の雰囲気や音、テレビで見ていたらわからぬ事が沢山あってとても興奮しました。

試合を見に行くと決まってから色々なテレビで試合への思いや、練習風景をいつも以上に真剣に見ました。長谷川選手の対戦相手の強さや記録への挑戦、お母さんへの思い、妥協しない一生懸命な努力。応援している人達。どれも全部本当にすごいな~と思いました。特にお母さんへの優しさにはとても感動しました。長谷川選手のお母さんとすれば違った時、勇気が出ず直接は言えなかっただけ「頑張って下さい」と心で言いました。

僕は試合に出る時とても緊張してしまい練習した事が出来ずになってしまって悔しい思いをする事が多いけど、長谷川選手はもっともっと色々なものを背負ってリングに立ち戦っているんだと思ったら鳥肌が立ちました。そして、すごく大きく輝いて見えました。

僕もいつか長谷川選手のような選手になりたいと思います。周りの人に感謝し優しくて強い男になれるよう頑張っていこう!と、思えた貴重な経験になりました。ありがとうございました。

(山田皓基・中学1年生)

# 夢 Dreams

新撰組同志会は、あなたの夢を応援します！



福島 可奈子  
(ふくしま かなこ)  
中学2年生

私は3週間、ロサンゼルスで新撰組の方々、そしてそのご家族の方々にとてもお世話になりました。  
短い3週間でしたが、感じたことはたくさんあります。  
初めは何も分からず、不安でいっぱいだった私達を、重田局長を始め、新撰組の皆さんは本当に温かく、迎えて下さいました。  
たくさんのお世話になり、たくさん人の優しさを感じ、「こんな大人になりたいなー!」と思える人にほんとにいっぱい出会うことが出来ました。  
感謝の気持ちや思いやりの気持ちの大切さも改めて学ぶことが出来たと思います。何よりも、保護者として、私たちの面倒を見てくださった「ようこそお姉さん」にはとてもお世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。

そして、私は今、大学へ通いながら学生向けフリーペーパーの制作に携わっています。そこではたくさんの貴重な体験をさせていただいている。海外取材やインタビュー取材、様々な体験スポット通り。学生向けに色々な情報を発信しています。

フリーペーパーはたくさんの人が関わるものです。人と人とのつながりが大切な仕事でもあります。今はそのフリーペーパーの会社を通して、まだ小さいですが、学生団体を作り、そのメンバーで企画の提案をしたり、取材などをする活動をしております。

そして、次に新しくラジオ、カフェを始める予定です。  
まだまだ未熟な私ですが、私を信じ協力してくれたり、支えてくれる友達がいて、応援してくれる家族がいて、指摘してくれる人達がいます。  
そんな恵まれた環境の中で私は「今出来る事」にちゃんと向き合い、フリーペーパーの会社を通じてたくさんの人に喜んでもらえるものをみんなで作り上げていく事が、今の私の目標です。  
3週間のロスでの生活で学び、感じた事を生かし、これからもっと成長していくように頑張っていこうと思います。

※同志会ニュース8号で、小山 武仁さんの職業を間違えて掲載してしまいました。正しくは、税理士有資格者です。お詫びして、訂正いたします。



## マキドラ交通安全夢祭り開催

指定自動車教習所の、使命である地域の交通安全教育センターとしての社会的役割を達成するために、5月2日午前10時から午後4時までの間、第2回マキドラ交通安全夢祭りを開催しました。

夢まつりは、交通安全を楽しみながら学ぼうと企画したもので、当日は中学校の吹奏楽部演奏をかわきりに奄美の島唄、フラ、JAFによる交通安全教室、当校指導員による自転車教室の他、ハーレーの展示や太鼓集団の競演があり約2千名の来場者がおり、終日賑わい盛りのうちに終了しました。

また、会場内には多数のフリーマーケットなどの出店もあり、来場者からは「おもしろいイベントを通して親子で楽しく安全運転について学ぶことができた」と満足そうでした。

マキオドライビングスクール  
代表取締役 牧尾 正臣













上前琢郎さんご結婚おめでとう

同志会の上前琢郎さんが小野栄子さんとご結婚されました。  
4月3日に城山観光ホテルにて両家の初顔合わせが行われました。  
局長と重信秀峰・いづみ夫妻も参加させていただきました。

- 上前琢郎さん 栄子さん
- 上前琢磨(たくま・父)80才
- 上前正子(まさこ・母)76才
- 上前ゆかり(姉)
- 上前晃平(こうへい・甥)中1
- 上前薰(かおる・姪)
- 上前健太(けんた・甥)高2
- 小野喜章(よしゆき・父)71才
- 小野敦子(あつこ・母)71才
- 小野尚美(なおみ・妹)
- ☆上前直輝 中3
- ☆上前圭秀 小6



GO STRAIGHT 满留直行 Mr. Honest man Birthday Party



直さんびっくり! サプライズ!



局長のお姉さん



久々登場の仁木勝人さん 武藏丸親方お祝いにかけつけました。